

## Eligen a Venezuela como presidenta de la Asociación de Estados del Caribe

Autor Administrator

Friday, 10 de March de 2017

Modificado el Friday, 10 de March de 2017

Caracas.- El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció este jueves que la nación fue elegida por unanimidad como presidenta de la Asociación de Estados del Caribe (AEC), conformada por 25 Estados miembros, ocho miembros asociados y 30 observadores.

"Acabamos de ser seleccionados por unanimidad como presidente de la Asociación de Estados del Caribe, para conducirla en los próximos años", dijo el Mandatario nacional, durante una concentración antiimperialista, efectuada en el Paseo Monumental Los Próceres, en Caracas, reseñó AVN.

La AEC tiene como objetivo el fortalecimiento de la cooperación regional y del proceso de integración, con el propósito de crear un espacio económico ampliado en la región; preservar la integridad medioambiental del mar Caribe, considerado como patrimonio común de los pueblos de la región; y promover el desarrollo sostenible del Gran Caribe, recalca el portal web de la asociación.

Entre sus Estados miembros destacan: Antigua y Barbuda, Las Bahamas, Barbados, Belice, Colombia, Costa Rica, Cuba, Dominica, República Dominicana, El Salvador, Granada, Guatemala, Guyana, Haití, Honduras, México, Jamaica, Nicaragua, Panamá, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía, San Vicente y las Granadinas, Surinam, Trinidad y Tobago, y Venezuela

[http://www.eluniversal.com/noticias/politica/eligen-venezuela-como-presidenta-asociacion-estados-del-caribe\\_643081](http://www.eluniversal.com/noticias/politica/eligen-venezuela-como-presidenta-asociacion-estados-del-caribe_643081)